



Assembly

桂川町議会議長 青柳 久善

層の努力をすることが大切だと考えます。 決に向け、 き執行部、議会が緊密な連携をはかり、当面する諸問題の解 きましたことに、心からお礼申し上げます。今後も、引き続 が実施されました。町民の皆様に多大なご支援とご協力を頂 足できる財政状態ではなく予断を許しません。更なる経費節減 に力を注ぎ、行財政改革を推進すべく努力が必要だと思います。 9月、町は財政非常事態宣言を解除いたしましたが、未だ満 私ども町議会議員一同、皆さまの負託に応え、信頼される そして11月には、町長・町議会議員の任期満了に伴う選挙 桂川町の発展及び町民の皆様の福祉向上になお一

喜び、明日への活力となったのではないでしょうか。

で盛大に打ち上げられ、町そして多くの町民の皆さんに感動 秋の夜空を彩る祝の花火が、多くの商工業者の皆様のご協力 秋の恒例行事である 第20回 古代の謎フェスティバルでは、 と、ささやかな御祝いの行事を行いました。そして、桂川町

すよう心から祈念いたしまして、新年のあいさつといたします。 ますとともに、本年が皆様方にとりまして幸せ多き年でありま これからも町行政に対するご理解とご協力をお願い申し上げ す決意であります。

議会を目指し誰もが住みよい桂川町とするべく大いに汗を流

明けましておめでとうございます。

別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

記憶に新しいものであります。

記念講演を開催。嘉穂総合高校にクロガネモチを植樹したり

本町に於いては、町制70周年の記念すべき年で、4月には、

般人2人死亡)等、我が国の海域周辺、近隣で起きた事件は 衝突事件。11月には、北朝鮮による韓国・延坪島砲撃事件(一

外に目を向けると、日本領土である尖閣諸島沖の中国漁船 さて2010年は、日本の内外を問わず激動の一年でした。 申し上げますとともに、旧年中は町政運営につきまして、格 皆様には、輝かしい新春をお迎えになられたこととお慶び